



4月

きっずる一むだよ!

第42号
令和6年4月 日発行
社会福祉法人ゆうゆう
きっずる一む県庁別館

木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じる季節となりました。子ども達も春を待ちわびていたかのように戸外遊びやお散歩をいつも以上に楽しんでいます。新年度は、晴れの日も雨の日も五感を使って子ども達の好奇心をくすぐられるような戸外遊びをより楽しんでいきたいと思ひます♪



人見知り



利用を始めて数か月は、お母さんと離れることへの不安が強く泣く事が多かった A ちゃん。来所を重ね、少しずつ泣く時間が短くなり周りの子ども達の遊ぶ様子を眺める余裕も出てきました。そして、ついに自らハイハイをして玩具を取りに行き笑顔で一人遊びを始めたのです。A ちゃんの成長に保育者一同感動しました。

A ちゃんの姿から見た発達

赤ちゃんは成長と共に認知能力が発達し、保護者などの身近な人とそうでない人の区別ができるようになります。すると、身近でない存在に不安や恐怖を感じるようになります。また、同時に相手に近づきたいという見知らぬ人への興味関心も抱いていると言われていす。泣く、固まるといった行動の中には、怖いけど近づきたいという葛藤も含まれているのです。

子どもの泣き顔を見ると心配になったり困ってしまうこともあるかもしれませんが、人見知りは、子どもにとって大切な成長の証です。子どもの心の動きにそっと寄り添い、温かく見守っていきましょう！きっずる一むでも引き続き、子ども達が安心できるような声掛けをしたり、子ども達の目が輝くような楽しい保育環境を整えていきたいと思ひます♪

手作りトンネル

2024年に入ってきっずる一むに新しく手作りトンネルが加わりました!

高速ハイハイでトンネルの中を通ったり、トンネルから「ばあ」と顔を出し楽しんでいます。最初はトンネルの奥が予測できず怖さを感じ、入ってもすぐ後戻りしていた子どもも友達が楽しそうに通るのを見ていくうちに恐怖よりも好奇心が勝ち最後はトンネルを全部通り出口から笑顔で顔を出していました。これからも子ども達がどのようにトンネルを使って遊ぶのか楽しみです♪



きっずる一むの手作り遊具を紹介したいと思います♪

